



Zeit für Utopien

Filmvorführung im Kino am Kocher in Kooperation mit der Hochschule Aalen

25.10.2018 | Am Mittwoch, 31.10.18 zeigt das Kino am Kocher den Film „Zeit für Utopien“. Der Film wird in Kooperation mit dem Referat für Nachhaltige Entwicklung der Hochschule Aalen präsentiert. Ziel des Films ist es, für die durchaus realen Bedrohungen wie Klimawandel, Lebensmittelknappheit und Ressourcenausbeutung Lösungswege aufzuzeigen und deutlich zu machen: Es geht! Und: Ein verändertes Handeln bedeutet nicht zwangsläufig Verzicht, sondern kann für die Lebensqualität ein großer Gewinn sein. Im Anschluss besteht die Möglichkeit zur Diskussion.

Kino am Kocher, Turnstr. 15 in Aalen, 20:00 Uhr. Eintritt: 7:00 Euro

Fotonachweis: © Rawpixel.com / Freepik